

# Un ascensor social abierto a todos

El Raval de Barcelona es el barrio más céntrico de Barcelona, con una fuerte inmigración (49,4%), en el que predomina una clase media empobrecida con un alto índice de familias en riesgo de exclusión social, desfavorecidas y sin esperanza. Allí trabaja la ONG Braval desde 1998.

02/09/2015

Braval es un proyecto de solidaridad que comienza el 1998 y se consolida

el 2002 con ocasión del centenario del nacimiento de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei, con el objetivo de promover la cohesión social, luchar contra la marginación, prevenir la exclusión social de los jóvenes y facilitar la incorporación de los inmigrantes a nuestra sociedad.

Por medio de las actividades de Braval los jóvenes se van entendiendo, se comprenden y se respetan cada día un poco más. Esta convivencia fundamenta la tolerancia y la cohesión social del futuro. Para los que lo desean, Braval facilita, además, medios de formación cristiana

## **Las conversaciones sobre inmigración en Braval**

Con el objetivo de profundizar en el conocimiento de la realidad migratoria y estar en condiciones de dar respuestas adecuadas y eficaces,

en Braval mantienen periódicamente unas Conversaciones sobre Inmigración en las que participan personas expertas relacionadas con el tema procedentes de diversos ámbitos culturales, profesionales e ideológicos: empresarios, medios de comunicación, políticos, instituciones asistenciales, mundo educativo, iglesia, administraciones públicas y sociedad civil. De esa manera, Braval se ha convertido en un centro de reflexión sobre la inmigración.

## **Braval un ascensor social abierto a todos** from Opus Dei

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/braval-un-ascensor-social-abierto-a-todos/>  
(28/01/2026)